Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 83466077
Prix 1 690 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez un bien unique dans I'emblématique quartier de Place Wilson, a deux

pas de la magnifique Place Masséna. Cet appartement de 108m2 environ, niché au

sommet d'un immeuble de standing avec ascenseur, vous offre un cadre de vie

exceptionnel. Idéalement situé au dernier étage sous combles, il dévoile une vue

imprenable sur la ville et les environs.Lorsque vous franchirez le seuil de cet

appartement, vous serez instantanément séduit par son charme. L'agencement
impeccable s'ouvre sur un grand séjour baigné de lumiere, orienté au sud, ou la vie

s'écoule en douceur. La cuisine américaine, ...

**Splendid Prestigious Apartment in the Heart of Nice, Place Wilson**Are you
searching for the perfect place to enjoy the undeniable charm of the city of Nice?

Look no further, as we have the ideal spot for you! Located in the heart of the

coveted Place Wilson neighborhood, this high-end apartment offers an exceptional

living environment just steps away from the famous Place Masséna.Nestled atop an

elegant building with an elevator for your utmost convenience, this unique
apartment is situated on the top floor, beneath the romantic attic eaves. With a

generous living space of approximately ...

TERRAZZO.IMMO
10 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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